

Reunión 2. CIVICWISE MADRID

14 Ene – Medialab Prado 19h-20:30h

Paco Díaz, Miguel Díaz, Irene Gil, Javier del Monte, Luis Madrid, Juana Canet y Carlos G. de Juan.

Resumen:

Se presentó Civicwise como esa comunidad de personas implicadas en proyectos de innovación cívica, que quieren compartir conocimiento y experiencias entre sí. También nos presentamos las personas que allí acudimos.

Informamos de que Medialab-Prado no solo acoge Civicwise Madrid de buen grado sino que además ofrece que nos convirtamos en un grupo de trabajo estable, incluido en la programación del centro y nos asigna un mediador: Fran (Francisco Díaz, autofabricacion@medialab-prado.es), al que también incluyo entre los destinatarios. Ya nos dirás, Fran, qué tipo de comunicación es conveniente que tengamos contigo ;-)

A continuación Irene Gil nos contó en qué consiste Grandes Vecinos: una comunidad de "vecinos" y "grandes vecinos" (personas mayores) del barrio que quieren interactuar entre sí, para lo cual se adhieren a una red que facilita la comunicación y la visibilización de las relaciones, acciones o proyectos que se van produciendo en el barrio. Esto no solo sirve como una herramienta de lucha contra la soledad (uno de los grandes objetivos de la Fundación Amigos de los Mayores) sino que empodera a personas mayores (o de cualquier edad) y posibilita el fortalecimiento de la red de apoyo social y mayor cohesión en el espacio físico del barrio. Ya está funcionando en Chueca y Malasaña y está comenzando en Lavapiés y Tetuán (Bellas Vistas, Berruguete y Ventilla). Corrígeme, Irene, si no lo he explicado bien.

Javier cuenta que el próximo domingo 24 de enero va a tener lugar la [Plantación Vecinal en la Dehesa de la Villa](#). Es una auténtica fiesta de encuentro vecinal en donde cientos de personas de todas las edades se encuentran para ayudar en las labores de mejora de la Dehesa. Este año ayudaremos a Irene, precisamente ese día, en la difusión de la iniciativa Grandes Vecinos. Es por ello que en la reunión del pasado jueves se os pedía colaboración en la medida que podáis o se os ocurra.

Finalmente Miguel Díaz explicó [Paisaje Tetuán](#). Un proyecto de intervenciones de tipo artístico que se desarrolló en el barrio de Tetuán durante los años 2010 a 2014. Después de contarnos muchas experiencias (se pueden ver en el blog) destacamos un par de ideas que parece calaron en el grupo: la "memoria" de las gentes del barrio como hilo conductor de procesos de conocimiento y análisis de la realidad física y social del barrio (y ahí las personas mayores parecían un segmento de la población relevante); y la idea de "transformación" potencial del entorno desde varios puntos de vista a partir de intervenciones como las que explicó Miguel. Tomamos nota de ello para futuras propuestas desde Civicwise Madrid.

Creo que con esto está resumido más o menos lo que allí se trató. Por favor, corregidme lo que queráis. No tuvimos ninguno la cautela de ir tomando notas para hacer el acta esta vez.